



KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS

- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage Nr. /2013 an die Stadtverordnetenversammlung

- Vorlage des Magistrats
- Antrag des Stadtverordneten Bernd Hausmann (DIE LINKE)
- Große Anfrage der Fraktion der
- Kleine Anfrage der Fraktion der

Hofheim am Taunus, den 20. Juni 2013

Privater Urlaubsbesuch bei Immobilienunternehmen in Florida während laufender Verkaufsverhandlungen:

Die Stadtverordnetenversammlung missbilligt das Verhalten von Bürgermeisterin Stang

Nach eigenem Eingeständnis auf ihrer Pressekonferenz vom 13.06.2013 hat Bürgermeisterin Stang den Unternehmen des potentiellen Vertragspartners der Stadt Hofheim noch während der laufenden Vertragsverhandlungen zum Verkauf des Grundstücks des Hotels „Am Rosenberg“ einen privaten Urlaubsbesuch in Florida abgestattet.

Nach Rückkehr aus ihrem Urlaub wurde nachträglich die wesentliche Forderung nach einer Rückauffassungsvormerkung aus der Magistratsvorlage zum Grundstücksverkauf gestrichen.

Ich bitte zu beschließen:

Der private Urlaubsbesuch von Bürgermeisterin Stang bei den Immobilienunternehmen des Herrn Vogler in Florida widerspricht allen Prinzipien der Anscheinsvermeidung.

Die Stadtverordnetenversammlung missbilligt dieses Verhalten der Bürgermeisterin.

gez. Bernd Hausmann (**DIE LINKE**)